
7 Pièces

315 m²

Réf. 2651V

3 680 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Magnifique villa contemporaine avec vue mer de 315 m² située dans un

quartier résidentiel, à quelques minutes de la Croisette. Composé d'un

grand séjour salle à manger et d'une cuisine ouverte prolongés par une

terrasse avec vue mer. La maison dispose de 4 chambres avec salle de

bain, d'un bureau, d'une salle de cinéma ou salle de fitness. Terrain de

3000 m² avec piscine. Un Double garage et de nombreuses places de

parking  complètent  cette  propriété.  N'hésitez  pas  à  nous  contacter

pour  tout  complément  d'information  ou  pour  toute  visite  Chloé

PRZEKOTA +33650475266

Magnificent 315 m² contemporary villa with sea view located in a residential area,

just a few minutes from the Croisette. Composed of a large living-dining room and

an  open  kitchen  extended  by  a  terrace  with  sea  view.  The  house  has  4  en-suite

bedrooms,  an  office,  a  cinema  room  or  fitness  room.  3000  m²  grounds  with

swimming  pool.  A  double  garage  and  numerous  parking  spaces  complete  this

property.  N'hésitez  pas  à  nous  contacter  pour  tout  complément  d'information  ou

pour toute visite Chloé PRZEKOTA +33650475266

CROISETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISETTE - 06400 CANNES
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